



## ‘Es una red criminal’

REFORMA / STAFF

El candidato emecista a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, celebró la investigación contra Francisco Cienfuegos, a quien calificó como el “jefe de la mafia política del PRIAN en Nuevo León”.

“Nos enfrentamos a una red criminal que es capaz de desviar más de mil millones de pesos a 16 países. Una red criminal que ha sido investigada en Andorra y que desvió más de 200 millones de pesos del Gobierno de Chihuahua a las campañas del PRI”, escribió en la red X.

“Esa es la vieja política que vamos a jubilar”, señaló.

Destacó que Cienfuegos aparece como suplente de Manlio Fabio Beltrones en la lista de plurinominales al Senado.

“Eso es lo que está en juego, esos son los enemigos”, manifestó.

“Esa es la vieja política que vamos a jubilar”, señaló.

Destacó que Cienfuegos aparece como suplente de Manlio Fabio Beltrones en la lista de plurinominales al Senado.

“Eso es lo que está en juego, esos son los enemigos”, manifestó.

**Jorge Álvarez Máynez**, candidato de presidencial

**“ Nos enfrentamos a una red criminal que es capaz de desviar más de mil millones de pesos a 16 países (...) Esa es la vieja política”.**